

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 9, 2001

Проблемы совершенствования законодательной деятельности в России на федеральном уровне <i>Е. М. Савельева</i>	5
Юридическая безопасность человека в Российской Федерации (Основы концепции) <i>А. А. Тер-Акопов</i>	11
Действующее право собственности и некоторые сложноструктурные модели собственности <i>В. А. Савельев</i>	19

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Товарищества собственников жилья в Российской Федерации <i>В. Р. Скрипко</i>	24
Правовое опосредование отношений найма труда в России <i>Е. М. Аكوпова</i>	29
Правовое положение организаций с иностранными инвестициями: тенденции развития законодательства и пути его совершенствования <i>Т. В. Шадрина</i>	37

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

О соответствии уголовного законодательства международному стандарту по правам человека <i>А. Г. Кибальник, И. Г. Соломоненко</i>	42
О пределах статистического анализа динамики преступности <i>М. М. Бабаев</i>	49
Каким не быть предварительному следствию <i>А. С. Александров</i>	54

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Форум Азиатско-Тихоокеанского экономического сотрудничества (АТЭС) и Россия <i>А. Х. Абашидзе, Н. С. Пушкарев, М. В. Федоров</i>	63
---	----

ЗА РУБЕЖОМ

Особенности правового регулирования банковской системы Соединенного Королевства <i>Я. А. Гейвандов</i>	69
Общество с ограниченной ответственностью в российском праве: взгляд из Германии <i>Вольфганг Зайфферт</i>	79

ЮРИДИЧЕСКАЯ АНТРОПОЛОГИЯ

Мононорматика и начальное право. Статья вторая <i>Х. М. Думанов, А. И. Першиц</i>	85
--	----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Проблемы исполнения федеральными органами государственной власти Российской Федерации и органами государственной власти субъектов Российской Федерации решений Конституционного Суда Российской Федерации и конституционных (уставных) судов субъектов Российской Федерации <i>Т. Э. Шуберт</i>	92
Концепции проектов Федерального закона о политических партиях ("Круглый стол" Института государства и права РАН) <i>В. В. Смирнов</i>	99
Доступ граждан к правовой информации как условие развития правосознания и формирования правовой культуры (По материалам международных "круглых столов") <i>М. С. Егорова</i>	108

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.А. Тархов. Курс гражданского права. Общая часть <i>В. А. Рыбаков, В. А. Хохлов, З. И. Цыбуленко, М. Я. Шиминова, В. П. Камышанский, А. Г. Дорошкова, Е. Ю. Конев, П. А. Лапшин, Ю. А. Родин</i>	110
В.В. Устюкова. Правовое положение крестьянского (фермерского) и личного подсобного хозяйства <i>А. Е. Черноморец</i>	113
Р.Х. Гиззатуллин. Правовая охрана животного мира законодательством субъекта Российской Федерации <i>М. М. Бринчук</i>	116
Судебная практика как источник права / Коллектив авторов <i>А. Т. Боннер, И. А. Ястржембский</i>	120
В.В. Мельник. Искусство доказывания в состязательном уголовном процессе <i>С. А. Пашин</i>	124
Г.М. Даниленко. Международная защита прав человека. Вводный курс. Учебное пособие <i>Р.А. Каламкарян</i>	127

Contents

Number 9, 2001

Problems of perfection of legislative activity in Russia on the federal level <i>E. M. Savelieva</i>	5
Legal security of a man in the Russian Federation (Grounds of the conception) <i>A. A. Ter-Akopov</i>	11
Acting law of property and some structurally complex models of property <i>V. A. Saveliev</i>	19

ECONOMY, LABOUR, LAW

Comradship of proprietors of dwelling in the Russian Federation <i>V. R. Scripko</i>	24
Legal mediation of relations of engagement in Russia <i>E. M. Akopova</i>	29
Rights of organizations with foreign investment: tendencies of the law development <i>T. V. Shadrina</i>	37

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

On conformity of criminal legislation with international standard on human rights <i>A. G. Kibalnik, I. G. Solomonenko</i>	42
On limits of statistical analysis of dynamics of criminality <i>M. M. Babaev</i>	49
What kind of preliminary investigation should not be <i>A. S. Aleksandrov</i>	54

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Forum of Asiatic-Pacific ocean economic cooperation and Russia <i>A. Kh. Abashidze, N. S. Puskarev, M. V. Fedorov</i>	63
---	----

ABROAD

Peculiarities of legal regulation of banking system of the United Kingdom <i>Ya. A. Geivandov</i>	69
Society with partial responsibility in Russian law: view from Germany <i>Volkgang Zaffert</i>	79

JUDICIAL ANTHROPOLOGY

Mononormative system and elementary law. Second article <i>Kh. M. Dumanov, A. I. Pershits</i>	85
---	----

SCIENTIFIC LIFE

Problems of implementation by federal organs of the Russian Federation and by organs of state power of the subjects of the Russian federation of decisions of the Constitutional (Charter) Courts of the subjects of the Russian Federation <i>T. E. Shubert</i>	92
Conceptions of projects of the Federal law on political parties ("Round table" of the Institute of state and law of the RAS) <i>V. V. Smirnov</i>	99
Access of citizens to legal information as a condition of development of legal consciousness and formation of legal culture (On the materials of international "round tables") <i>M. S. Egorova</i>	108

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

V.A. Tarkhov. The course of civil law. The General part <i>V. A. Rybakov, V. A. Khokhlov, Z. I. Tsibulenko, M. Ya. Shiminova, V. P. Kamyshanskij, A. G. Doroshkova, E. Yu. Konev, P. A. Lapshin, Yu. A. Rodin</i>	110
V.V. Ustyukova. Legal status of peasant (farmer) and personal subsidiary husbandry <i>A. E. Chernomorets</i>	113
R. Kh. Gizzatullin. Legal defense of animal world by legislation of the subjects of the Russian Federation <i>M. M. Brinchuk</i>	116
Judicial power as a source of law. Collective body of authors <i>A. T. Bonner, I. A. Yastrzhembskij</i>	120
V.V. Melnik. The art of proving in competitive criminal process <i>S. A. Pashin</i>	124
G.M. Danilenko. International defence of the Human Rights Introduction <i>R. A. Kalamkaryan</i>	127
